
文化部会に新クループ誕生
石わ会（せきわかい）（川部忠夫代表 6人）

今年の7月に長田区社会福祉協議会の馬場ﾎﾞﾗﾝﾃｨ

ｱｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰとお会いした時に、長田区の施設で囲

碁をしたい通所者がおられるとの話があり先方に

お伺いしました。長田すみれディーサービスセン

ターで、介護相談員の中嶋さんにお会いし囲碁を

希望されているＹ氏にお会いしました。年齢は、

82歳で第一印象は非常に温厚で施設には囲碁を楽

しみに通所されているとのこと。先日までは、施

設職員がお相手をされていたとのこと。

わ本部に戻ってお相手をしてくれる、グループ

わ 会員で囲碁をする仲間を募りました。カレッ

ジの同期で囲碁クラブ員でわの会員の４人に電話

で相談したところ全員快く引き受けってくれまし

た。早速長田区の馬場さんに連絡し、9月から対

応することにし毎週金曜日の10時からお相手する

４人の当番表を作成しました。

11月初めには、同じ長田区の長田ケアホームか

らも話があり、１月から対応することにし会員を

一人増やし私を入れた6人で対応することにしま

した。更にメンバーが6人となったことで、<わ>

の部会（文化部会）に入会することでメンバーの

了解を得“石わ会”とすることで登録し現在に至っ

ています。今後需要が増えれば会員をもっと幅広

く（20期以外）募る予定です。

フルートクラブ･ジークレフ（中野悦子代表 2人）

フルートの合奏を通じて、一人一人がお互いの

音をよく聴き、美しいハーモニー正確なリズムを

体得し、各自の技術を高めると共に、さまざまな

ジャンルの曲をレパートリーに持ち、全員が気持

ちを合わせ心を込めて演奏し、その発表の場を広

げていきます。KSC学園祭応援出演やクリスマス

コンサートに出演しており、これらのイベント出

演と共に施設等でのボランティア演奏を行います。

また音楽を作りながら、部員相互の親睦も深め

ていきたいと思います。

●ボラセンから77,611円 入学式・学園祭で、

〈わ〉と共同で実施したサポート募金の一部、77,

611円が〈わ〉に寄託されました。賛同してくだ

さったKSCの皆さまにお礼を申しあげます。

●廃部 新舞踊クラブが廃部になりました。

●78号（4月号）の発行2017年4月中旬です。

★長田区のふたば学舎内で開いているパソコン教

室の授業は1対1のマンツーマン方式。街中の教室

では、1人の講師が講義方式で進め、生徒の理解

は置き去りにされがち。マンツーマンだと生徒は、

その場で自分が分からない箇所を分かるまで教え

てもらえ、スピードも生徒の進み具合に合わせる

ので身につくようです。 (永野知己)

★ホームページに皆様のご活躍を出来るだけ多く

掲載して、会員相互の情報交換を盛んにするため

に、Ｈ28年は400件以上を目標に情報掲載をしま

したが、皆様のご協力により405件の情報を掲載

することが出来ました。有難うございました。本

年もご協力をお願いします。 （岡本紘一）

★20周年記念DVDの内容充実に向け、区会長の皆

様及び各グループ代表の皆様に説明文の校正と写

真の提供をお願予定です。【1月末⇒4月末】20周

年記念行事を通じて、グループわ の活動を、よ

り多くの皆様にご理解頂くことで、組織強化の一

助になればと頑張ります。 （藤田健一）

ＷＡからのお知らせ

グループわ 本部のメールアドレス 代表･総務･学習支援 group_wa@wa-net.jp

広報･ホームページ wa_gallery@wa-net.jp 事業・パソコン教室：wa_support@wa-net.jp
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編集後記

グループ わ に参加して
3年間ではありますが、グループ わ の事務局に

在籍し、<わ>に加入しているグループの活動のお

手伝いをさせて頂きました。その広範な内容をい

ろいろな対象者や場面に応じて真摯に分かりやす

く披露している様子に接し、感動致しました。

私は初年度は広報担当とし

て、いろいろな行事やグルー

プ活動の取材、写真・ビデオ

撮影またお手伝いなども経験

させて頂きました。

2,3年目は都合により事業

部に移動しましたが、1年目

に殆どの行事、グループ活動

を体験させて頂いたこともあ

り、何とかお手伝いすること

ができました。今年は<わ>

が結成20周年を迎えることと

なり、記念行事実施についてテーマごとに準備が

進んでいるようです。ここまで来られたのも先輩

方の大いなる活躍によるものと思われます。さら

にこの活動が30、40・・・年と発展していくこと

を願ってやみません。（北村 洋 前理事 生環17）


